

学校だより No. 9



夢をつなぐ

学校教育目標

知性に富み、心豊かで

たくましく生きる生徒の育成

鹿嶋市立平井中学校

在籍生徒数

1年生 108名

2年生 89名

3年生 84名

計 281名

令和3年9月10日

オンライン学習がんばっています！ ～顔を見ながら～

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、9月2日（木）からオンライン学習がスタートしました。オンライン学習を開始するにあたり、ご家庭では通信環境等でご協力をいただきありがとうございました。本校では、保護者のご理解とご協力をいただき、各教科・領域とも生徒と教師が力を合わせて工夫を凝らしながら同時双方向型のオンライン学習をすすめることができました。課題を解いて答え合わせをするだけでなく、教師の模範演技をみてストレッチをしたり、演示実験等をみて考察したりするなど様々な学習に取り組んでいます。



代替行事を検討！ ～3年生と共に、よい思い出を！～

修学旅行について鹿嶋市教育委員会と検討をすすめてきましたが、新型コロナウイルスの感染が広がっており、国の緊急事態宣言が発出されている状況を鑑み、生徒の安全を第一に考え、苦渋の決断ではありますが「中止」という決定になりました。3年生が楽しみにしていた修学旅行の中止は、とても残念でなりません。今後は、義務教育9年間最後の思い出を残せるよう、感染状況をみながら、3年生の意見を踏まえ、代替行事の検討をしていきたいと考えています。ご理解とご協力をお願いいたします。

コロナ禍の中、ちょっといい話！

8月28日（土）19時ごろ、ランニング中の女性が体調不良で道端で休んでいたところ、平井中生が「どうしましたか？」「救急車を呼びましょうか？」と声をかけたそうです。幸いすこし時間が経つと体調もよくなったとのことでした。後日、学校を訪れたその女性から、「生徒の親切な行動にとっても感謝をしている」とのお言葉を頂きました。「困っている人がいたら助ける」ということは頭ではわかっているにもかかわらず行動に移すことができません。この素晴らしい行動を実践した生徒を誇りに思います。また、ご家庭の教育力に敬意を表します。